〒695-0011 島根県江津市江津町 1477 tel.0855-52-2120

√ Instagram / Facebook



(o) 🐰

•

@GOTSU\_TECHNICAL



11月22日(水)、建築・電気科3年生のデジファブ班 の生徒がドクターリセラ株式会社様を訪問しました。ドク ターリセラ株式会社様から飛沫防止のアクリルボードを大 量にご寄贈していただき、デジファブ班ではそのアクリル ボードで様々な作品を記念行事やイベントに向けて制作し てきました。

当日はご寄贈いただいた飛沫防止のアクリルボード製

のクリスマスツリーを持参し、専務取締役の奥迫義成様に 謹呈させていただきました。ささやかなお礼品となりました が、奥迫専務取締役様はじめ、ドクターリセラ株式会社の 皆様に大変に喜んでいただき、生徒もとても嬉しく感じて おりました。

奥迫専務取締役様、ドクターリセラ株式会社の皆様 本当にありがとうございました。

## コウギョウを見に行こう!!

## を開催しました

11月22日(水)、郷田小学校6年生の皆さんに来校 していただきました。

今回は、建築・電気科2年生と一緒にミニクリスマス ツリー作り、電気工事体験によるイルミネーション点灯、 ロボット見学をしていただきました。最初は緊張していた

郷田小学校の皆さんですが、当校の生徒のアドバイスを受けて、ツリーを完成させ、早速カ バンにつけておられました。郷田小学校の皆さん、ありがとうございました。

当校では、ものづくりや理系の楽しさを知っていただくことやふるさとのすばらしさを学んで いただくことを目的に「コウギョウを見に行こう!!」を開催しており、随時受け付けております。



## 環境保全出前授業に 行きました

12月8日(金)、私たちAE2は郷田小学校 の4年生の皆さんに環境保全出前授業を行 いました。出前授業では下水道、マンホール、 液状化現象などのグループに分かれて小学 生に向けた説明と実験を行いました。説明を している際、小学生の皆さんがメモを取った り、積極的に質問をしてくれたりしたため、とて も授業が行いやすく、私たちも楽しむことがで きました。休み時間には多くの皆さんが集まっ てきて仲良く遊びました。また、給食時には私 たちも当番をしたり、一緒に給食を食べたり、 とても懐かしい気持ちになりました。また機会 があれば出前授業を行いたいと思いました。

(文:AE2 宮村 陽女花)





## 源問始区高体建定 参加しました

12月13日(水)、江津市民体育館 で行われた浜田地区高体連冬季大会 (バスケットボール)に出場しました。校 内球技大会で優秀な成績を収めた男 子、女子各1チームが参加しました。

結果は男子が3位、女子が4位でし た。優勝することはできませんでしたが、 休憩時間には他校の生徒の皆さんと交 流をすることができ、とても充実した1日 になりました。

(文:AE1 田中 心優)